
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

 ATA nº. 165 - Aos nove dias do mês de Setembro de dois mil e catorze, na sede do Conselho
Municipal  de  Assistência  Social  –  CMAS  situado  na  Rua  Artur  Machado,  nº533  -  Casa  dos
Conselhos  iniciou  às  14h35min  plenária  ordinária  do  CMAS.  Justificando  a  ausência  os
conselheiros. Derby de Castro Lacerda, Renato Afonso Vinhal, Weufale Eustaquio Diniz, Viviane
Andrade Misson.  A Vice-Presidente Ângela Martins Dib fez a abertura da mesma e solicita a
leitura da ATA 164, pela secretaria Executiva Veridiana sendo que após lida foi  aprovada por
unanimidade. A Vice-Presidente passa para os informes item três: 1- CENSO SUAS 2014 é um
processo  de  monitoramento  que  coleta  dados  por  meio  de  um  formulário  eletrônico  e  está
disponível a partir do dia 06/10 até 28/11/2014, para responder o CENSO é necessário formar
uma comissão. Após explicação a comissão foi formada pelas conselheiras Ana Paula, Jacilane,
Cassimeire e Dra. Célia, 2 informes: Demonstrativo  parcial 2014, estiveram reunidos na SEDS
com o Diretor do Departamento de Finanças os conselheiros Joaquim Leocadio,  Derby e Renato
e  foi  apresentado  os  dados  parcial  e  documentos  referente  à  movimentação  financeira  com
relatórios  do  primeiro  trimestre  de  2014,  não  houve  questionamento  sobre  os  relatórios
apresentados,  pois  são  espelhos  das  movimentações  realizadas.  3-   Oficio  nº:  106  –  da
Coordenadoria  Regional  das  Promotorias  da  Infância  e  Juventude  -  CRIJE,  a  Coordenadoria
solicita um posicionamento sobre inscrição da CASA LAR PROJETO LIBERTAÇÃO visto que a
casa está em pleno funcionamento. Após discussão foi marcada uma visita para o dia 18/09/14 na
quinta –feira pela comissão responsáveis pelas inscrições e será confeccionado um relatório e
encaminhado para CRIJE; Informe 4 – Oficio que comunica o encerramento das atividades de
Casa Lar  -  Instituição Lar  da Caridade,  o Lar  atendia  8 crianças/adolescentes  em regime de
acolhimento  institucional  e  devido  a  questões  financeiras  encerrará  suas  atividades  de
acolhimento. A instituição informou ainda que comunicou aos órgãos competentes o fechamento
dessa atividade para providências cabíveis. Seguindo com a pauta item quatro foi apresentado
pela  Diretora  Claudia,  conforme  relatórios  confeccionados  em  reunião  com  os  Conselheiros
Derby e Joaquim Leocadio que compõem a Comissão de Financiamento, os valores referente ao
mês  de  agosto  são:  Serviço  de  Atenção  ao  Migrante  atendeu  248  pessoas,  sendo  que  112
pessoas  receberam  o  transporte  rodoviário  e  248  receberam  acolhimento  provisório  e
alimentação, ficando o saldo financeiro deste serviço no valor de R$ 66.791,44 (sessenta e seis
mil setecentos e noventa e um real e quarenta e quatro centavos). No mesmo mês, o Serviço de
Convivência  e  fortalecimento  de vínculos  no CRAS residencial  2000,  atendeu 264 crianças e
adolescentes com idades de 6 a 15 anos, o saldo financeiro deste serviço ficou em R$ 39.488,86
(trinta e nove reais quatrocentos e oitenta e oito reais e oitenta e seis centavos) e o valor do  Piso
Mineiro é de 300.331,38 (trezentos mil e trezentos e trinta e um reais e trinta e oito centavos. Após
apresentação os Relatórios do Serviços de Atendimento ao Migrante, Serviço de Convivência e
Fortalecimento  de  Vínculo  e  Piso  Mineiro  foram  aprovados  por  unanimidade.   Item  5  –
Apresentação e apreciação da utilização de recursos do índice de gestão descentralizado-IGD
para pagamento de passagens para técnicos do cadastro único participarem de capacitação em
Belo Horizonte.  A Vice Presidente solicitou a compreensão de todos os conselheiros e informa
que  a  Coordenadora  do  CADUNICO  não  pode  comparecer  à  reunião,  informa  ainda  que  a
capacitação será realizada este mês e participará 4 técnicos do CADUNICO, então sugere que
passe em plenária a liberação do recurso e na próxima reunião a responsável pelo CADUNICO
fará a prestação de contas do recurso utilizado. Após discussão a liberação do recurso do IGD foi
aprovada com a ressalva que na plenária do mês de outubro seja apresentado a prestação de
contas.  Item 6, versa sobre o Projeto do 1º Seminário da Redesocioassistencial  para Construção
de Politicas Intersetoriais, Visando a Garantia de Direitos,  o custo do projeto é de Rr$14.420,00
(catorze mil reais quatrocentos e vinte reais),  será utilizada o recurso  do IGD, o Seminário será
no dia 14/10 no Cine Vera Cruz, com apresentação de Palestrantes, com o tema Sistema de
Garantia de Direito e a Palestra Magna contará com a presença do Procurador de Justiça do
Ministério Público do Estado do Paraná – Dr. Murilo José Digiácomo, após explicações o Projeto
do 1º Seminário da Rede Socioassistencial  foi aprovado por unanimidade.  Item 7, a Casa Lar



Medalha Milagrosa, vem solicitar o seu Pedido de inscrição, a Casa está situada na Rua Visconde
do Abaete, 128 no Bairro Abadia e atenderá adolescentes de 12 a 18 anos. A mesma fez um TAC
para suprir a necessidade de acolhimento dos internos antes na Casa de Acolhimento Lar da
Caridade conforme informado e que receberá verbas de R$30.000,00 para despesas patrimoniais
– mobiliário e R$33.792,00 em duas parcelas para custeio de despesas, Sr. Roney e Fernada, são
os responsáveis pela casa. O pedido de inscrição da Casa Lar Medalha Milagrosa foi aprovado
pela  plenária  bem como os  planos  de  trabalho  referente  ao  convenio  do  serviço.  Pedido  de
Inscrição definitiva da Associação São Judas Tadeu, situada ao lado da Igreja São Judas na Rua
Colômbia, onde é realizado vários projetos sociais com o auxílio da comunidade como voluntários
e a arrecadação é revertidas para o custeio/manutenção da casa. Foi realizada visita técnica pela
conselheira Jacilane e a mesma informa que os serviços prestados pela associação estão de
acordo coma Tipificação Nacional dos Serviços Socioassistenciais bem como da Resolução nº: 16
do CNAS e da Resolução nº:  09 deste conselho.  Após apresentação do relatório o pedido de
inscrição  da Associação  São Judas Tadeu foi  aprovado por  unanimidade.  No item  8,  foram
apresentadas 32 Emendas Parlamentares sendo que todas foram  vistoriadas pelos conselheiros
presentes  após  analises  e  explicações  os  Planos  de  Trabalhos  das  Emendas  Parlamentares
foram  aprovadas  por  unanimidade.  Item  09  –  a  Casa  do  Adolescente  Guadalupe  solicita
adequação no Plano trabalho para inserir compra de utensílios copa e cozinha, já a Casa Espírita
Bitencourt Sampoio/Lar Pedro e Paulo solicita que o recursos seja utilizado com 40 por cento de
custeio e 60 por cento com Recursos Humanos e a Creche Frei Gabriel Frazzanó solicita a troca
da compra de máquina de lavar e moer carne pela compra de tela de projeção, Datashow caixa de
som liquidificado industrial e 17 cadeiras, como não há mudança no objeto do plano inicial ficando
nas  despesas  apresentadas  realocando  apenas  valores  em  despesas  diferentes,  após
explicações as Readequações nos Planos de Trabalhos das instituições: Casa do Adolescente
Guadalupe, Casa Espírita Bitencourt Sampoio/Lar Pedro e Paulo e Creche Frei Gabriel Frazzanó
foram aprovadas por unanimidade. A Vice Presidente solicita a palavra e fala sobre o lançamento
da campanha moradores de rua e inclusão de pessoas e convida todos para participar do fórum
de políticas públicas que será realizado no dia 18/09 no mezanino da fazenda da Prefeitura ás 09
horas, e informa ainda que no dia 22 e 23 de setembro será comemorado o Dia Nacional das
Pessoas com Deficiências e no período de 24/09 a 01/10 será comemorado a Semana da Pessoa
Idosa que contará com atividades no UAI e com eleição da MISS e MISTER  Uberaba e região. A
conselheira Jacilane convida a todos para a Festa da Primavera que será realizada pela Casa do
Adolescente Guadalupe no dia 13/09 com convite a 10 reais. A vice-presidente convida a todos
para prestigiar a Feira de Artesanato de Uberaba e região que será realizada nos dias 13 e 14 de
setembro  na  Praça  Jorge  Frange  junto  coma FEIRARTE.  Nada  mais  havendo  a  se  tratar  à
plenária ordinária encerrou às 16h45min, esta ata foi redigida por mim Joaquim Leocadio da Silva
Segundo Secretário  do CMAS,  que será lida e aprovada pelos conselheiros  presentes:  Maria
Auxiliadora Nard, Cristiano Boaventura Abreu, Onildo Barbosa, Marta Oliveira, Ana Paula Oliveira,
Jacilane  de  Barros  Ribeiro,  Jose  Manoel  Moacir,  Angela  Martins  Dib  Rezende,  Cassimeire
Carvalho Silva Oliveira, Ana Maria Padilha Sbrissa, Ana Lúcia Vansconcelos de Paula Moreira,
Márcia Kelly de Freitas, Joaquim Leocadio da Silva, Maria de Fátima Freitas Vieira, Maria das
Graças Caetano da Silva, Célia Teresinha Manzan.


